



SYNDICAT DE L'OUEST LYONNAIS

Dernières nouvelles de l'Ouest

Intro

GRANDE ENQUÊTE MOBILITÉ
TERRITOIRES LYONNAIS • AIN • ISÈRE

**COMMENT VOUS
ÊTES-VOUS
DÉPLACÉS
HIER ?**



Comprendre vos déplacements quotidiens pour mieux répondre à vos besoins.

+ d'indices sur sytral-mobilites.fr



SYTRAL
MOBILITÉS

REPUBLIQUE
FRANÇAISE

En partenariat avec
les acteurs publics de vos territoires

Le SOL est partenaire de l'enquête mobilité lancée par SYTRAL Mobilités

Une grande enquête d'utilité publique est en cours près de chez vous. Pilotée par SYTRAL Mobilités, en partenariat avec une vingtaine d'acteurs publics, elle se déroulera jusqu'en avril 2026, dans 564 communes des territoires lyonnais, des départements de l'Ain et de l'Isère. L'objectif : comprendre vos déplacements quotidiens pour mieux répondre à vos besoins.

[Lire la suite](#)



Transition écologique

FIN DE LA 1ÈRE PHASE DU CONTRAT D'OBJECTIF TERRITORIAL

Fin 2023, le Syndicat de l'Ouest Lyonnais et ses 4 Communautés de communes se sont engagés dans un Contrat d'Objectifs Territorial (COT) avec l'ADEME. Ce contrat de 4 ans vise à accélérer la transition écologique en réunissant l'ensemble des acteurs autour d'une feuille de route partagée. Il vient renforcer le Plan Climat Air Energie Territorial (PCAET) et y intégrer pleinement les enjeux d'économie circulaire. Cette démarche n'est pas seulement technique : elle engage les élus, les techniciens et la société civile dans un projet durable.

[Lire la suite](#)



TRANSITION ÉCOLOGIQUE



Aménagement du territoire AVIS D'ENQUETE PUBLIQUE

La révision du SCoT entre dans une nouvelle étape, avec l'ouverture d'une enquête publique, dont les modalités sont détaillées dans l'avis ci-dessus, et reprises de manière synthétique ci-dessous. Ainsi, du 15 septembre à 9h00 au 16 octobre 2025 à 12h00, le public est invité à partager ses observations et propositions.

[Lire la suite](#)



Gestion forestière

LES "VIS MA VIE" FIBOIS

Les journées « Vis ma Vie de la filière bois », organisées en juillet sur le territoire du SOL et en Beaujolais, ont rencontré un vif succès. Ouvertes à tous, elles ont permis au grand public de découvrir de manière concrète et immersive les métiers du bois – de la forêt à l'atelier – en partageant le quotidien de menuisiers, charpentiers, bûcherons ou encore sylviculteurs.

[Lire la suite](#)

DÉCRYPTAGE

LEADER

UN PROGRAMME EUROPÉEN DE DÉVELOPPEMENT DURABLE

LEADER signifie « Liaison Entre Actions de Développement de l'Economie Rurale ». C'est un programme européen de développement (fonds FEADER) qui permet de soutenir les territoires ruraux dans la réalisation de projets de

développement innovants et partenariaux. La mise en œuvre du programme LEADER s'appuie sur un Groupe d'Action Locale (GAL), associant acteurs privés et publics. Ensemble, ils définissent un projet de développement dénommé **Stratégie Locale de Développement** dont l'enjeu est de répondre aux besoins spécifiques du territoire, et pilotent les appels à projets du territoire.

[Lire la suite](#)



AUX 4 COINS DU SOL

Dans le Pays de l'Arbresle

Dans les Vallons du Lyonnais

LE COMPOSTAGE COLLECTIF CONTINUE !



Afin de permettre à tous les habitants d'avoir une solution de tri des biodéchets, le service gestion des déchets de la Communauté de Communes du Pays de L'Arbresle poursuit, avec les communes, le déploiement des sites de compostage collectif. Trois nouveaux sites ont été installés sur le territoire cet été...

[Lire la suite](#)

LA CCVL ENGAGÉE POUR L'ENTRETIEN DU MASSIF FORESTIER



La forêt constitue un élément essentiel du paysage de la Communauté de Communes des Vallons du Lyonnais et occupe une part significative de son territoire. Elle abrite de nombreux milieux naturels en bon état de conservation et offre de multiples services au territoire comme la protection des sols, la préservation de la qualité de l'eau ou le captage de CO2...

[Lire la suite](#)

Dans le Pays Mornantais

UN POLE SANTE PLURIDISCIPLINAIRE S'INSTALLE A CHABANIÈRE



Depuis fin 2024 et sa prise de compétence « santé », la Copamo coordonne et anime une politique de santé en lien avec les communes afin de soutenir les projets des professionnels de santé du territoire et faciliter l'accès aux soins des habitants...

Dans la Vallée du Garon

LA CCVG CHOISIT LFA ARCHITECTES POUR SON PROJET D'IMMOBILIER TERTIAIRE A BRIGNAIS



A l'issue du concours de maîtrise d'œuvre lancé par la CCVG fin novembre 2024, le groupement représenté par Trollat et Graber Architectes (Looking for Architecture / LFA - Lyon) été désigné lauréat par le jury réuni le 3 juillet dernier. Le futur bâtiment communautaire accueillera, à l'horizon du premier semestre 2028, le siège administratif

[Lire la suite](#)

de la CCVG, un tiers-lieu économique ainsi qu'une offre immobilière tertiaire complémentaire à destination des partenaires et acteurs économiques locaux...

[Lire la suite](#)

◆ À VENIR

16 OCTOBRE

Enquête publique SCoT
Fin de la période de
consultation

24 NOVEMBRE

Assises de l'Alimentation
4^e édition au siège de la
COPAMO

DÉBUT DÉCEMBRE

**Réunion Réseau
instructeurs ADS**


**SYNDICAT
DE L'OUEST
LYONNAIS**



Si vous désirez mettre à jour votre email ou vous désabonner, cliquez sur le lien ci-dessous.

[Se désinscrire](#)

Syndicat de l'Ouest Lyonnais
25 Chemin du Stade, 69670, VAUGNERAY

